

質問事項

- ◆コロナ禍の小中学校の運営状況
- ◆現在実施されている害獣対策とその効果
- ◆一般廃棄物処理とゴミの減量化
- ◆市道 I-17号線
- ◆新型コロナワクチン接種

千年正浩

ちとせ まさひろ 議員

コロナ禍での各小中学校の運営状況は



問 コロナ禍の感染対策は通常の業務に加えての作業になるので各学校の負担は本当に大変だと思いが、消毒作業は教職員が行っているのか、また、外部人材の活用は。

答 消毒作業については、現在は、全ての学校において学校職員のみで行っています。また、外部人材の活用は学校職員が児童生徒に向き合う時間の確保のため有意義であると考え、外部人材が来校することに伴う感染拡大防止などを考慮し、検討していきたいと考えます。

問 各小中学校の授業参観の実施状況と感染対策の備品の配備状況は、また、スクールバスの感染症対策は。

答 令和3年度に授業参観を実施した学校は16校です。密を避けるため、参観日や時間の分散、教室に入らないなどの工夫をしました。感染対策の備品は、国の補助金・交付金を活用し、各学校に感染対策のための経費を配当しており、それぞれ実態に合わせて必要な備品や消耗品を購入しています。

スクールバスの感染症対策は、乗車時に手指消毒液を使用していること、十分な換気を行い、乗車中は話をしないよう指導していること、児童生徒が降車後、車内換気と消毒を行っています。

市の害獣対策及び、ゴミの減量化は

問 一般農家にも可能な害獣対策と猟友会の若返りのための施策は。

答 野生鳥獣を農場へ近づけないために、餌資源となる未収穫野菜などを畑に放棄しないことが、野生鳥獣の誘因抑止につながると考えています。猟友会の若返りに対する施策は、わな免許取得にかかる補助金があり、補助対象経費の2分の1以内の額となります。

問 現状の運用での炉の耐用年数と炉を長持ちさせる事を阻害するごみは何か。また、香取市の推奨するごみの分別法の周知は。

答 平成28年度までの大規模改修工事の実施により10年から15年の延命が図られ、焼却されるごみの中にプラスチックなどが含まれていると、炉内に付着し燃焼効率を阻害します。このため、ごみの分別が重要であり、年度当初に収集カレンダーと併せて配布する家庭ごみの仕分け方、市広報紙やホームページなどにより周知を図っています。

香取市のワクチン接種の方針は

問 接種を加速させるためにワクチンの打ち手不足が生じた時の対応は。

答 目標接種率である80%の接種ができる体制が確保できている状況ですが、特例的な歯科医師への協力要請については、今後、必要に応じて検討します。

問 65歳以上の方への接種が早く終えられた場合のスケジュールの前倒しは。

答 ワクチン接種が早く進んだ場合は、全てのスケジュールを前倒しする予定です。



質問事項

- ◆香取おみがわ医療センター附属看護専門学校
- ◆公共交通網の整備
- ◆人間ドック
- ◆市の預貯金及び補助金

久保木宗一

くぼき そういち 議員

おみがわ看護専門学校閉校撤回は本当か

問 昨年10月突然、市長がおみがわ看護専門学校の閉校を宣言した。本年5月閉校の撤回を表明した。看護学校閉校撤回は本当か、閉校理由とされた財政問題はどうか。

答 香取おみがわ医療センターの地方独立行政法人化に伴い、看護専門学校も法人の運営となります。

市としては、県との協議や補助事業等の情報収集などを続けながら、市の財政負担を少しでも減らせるよう努力し、法人の運営に協力する中で、看護専門学校の運営支援をしていきます。

小見川高校に看護科を

問 おみがわ看護専門学校の継続と地元での看護師育成のために、小見川高校に看護科を設置してはどうか。

答 小見川高校における看護科創設については、県との協議などあらゆる方策を検討します。

人間ドックの助成金の増額を

問 香取市は人間ドックの市民への助成金をこれまでの半額の1万円に減額したが、千葉県北総地域で一番少ない助成金額となった。財源である国民健康保険の預貯金はいくらあり、どれくらい利用したのか。

答 国民健康保険事業財政調整基金は、令和2年度末現在、約10億6800万円です。

問 近隣自治体で一番少ない助成額をどう思うか。

答 基金を取り崩して助成額を上げることは、現時点では考えていません。

問 助成額を他市町村並みに引き上げるべきではないか。

答 市の助成額については、今後の受給者の推移を考慮しながら応分の負担額を検討します。



看護科設置が検討される小見川高校